
GREGORIO ANTONIO  

Sono nato in provincia di Salerno nel 1954 e sono arrivato a Bologna nel 1970. Attualmente pensionato ho 

svolto in tutta la mia vita lavorativa la professione di artigiano. I miei propositi: agevolazione per artigiani 

commercianti e partite iva, riqualificazione della città, sostegno alle giovani coppie e incentivazione alla 

natalità. 


